

# *Le président de la Bolivie réaffirme son engagement envers la jeunesse*

---



La Paz, 16 juillet (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a réaffirmé l'engagement de créer de meilleures opportunités pour les jeunes à l'occasion de la Journée Mondiale des habilités de la Jeunesse.

Sur son compte twitter, Evo Morales a réaffirmé que la Bolivie s'est dotée du programme de Soutien à l'Emploi, du Ministère du Travail, plan dont bénéficient actuellement plus de 23 mille 550 adolescents qui ont un emploi.

Le président bolivien a expliqué que le principal objectif est de consolider le service public d'embauche, un mécanisme étatique permanent pour aider les demandeurs d'emploi à en trouver un et les chefs d'entreprise à trouver des travailleurs.



**Radio Habana Cuba**